



Para: Toda la Comunidad del Colegio Alemán de Cali
De: Junta Directiva
Asunto: Fase 3: Planeación Estratégica

Estimada Comunidad del Colegio Alemán de Cali

Cordial saludo,

Nuestra dedicación sobre varios frentes en simultáneo no ha sido razón para quitar el dedo del renglón del proceso de estructuración de la Planeación Estratégica, que alcanzó su tercera fase enfocada en las acciones estratégicas con sus respectivos objetivos, actividades, metas e indicadores y establecer la ruta de implementación.

Han sido arduas jornadas de plenarios y sesiones de análisis a través de reuniones virtuales que se continúan articulando con la representación de cada uno de los estamentos del Colegio, integradas por el Rector, representantes de la Junta Directiva, la Administración, el Consejo de Padres de Familia, el Consejo de Profesores, ASODECA, CEDECA, directivos, jefes, coordinadores; bajo la orientación de las facilitadoras Mónica Morales y Heidi Pohl.

A continuación, una breve ilustración sobre cada una de las fases de la estructuración del Plan Estratégico:



Antes de imprimir piense en su responsabilidad y compromiso con el medio ambiente





© 2019 Colegio Alemán Cali